

ABSTRACT

ANTON FITZTHUM

Vortrag am CEMOBIL-Abschlusskongress, 16. bis 17. September 2015, Klagenfurt



Der Weg zu einem integrierten Mobilitätsservice in Städten

Der öffentliche Verkehr hat die Chance, in einem erfolgreich vernetzten Mobilitätsangebot in Städten und darüber hinaus zu werden. Voraussetzung dafür ist, dass Verkehrsbetreiber ihr Unternehmen umgestalten und zu einem Anbieter von Mobilitätsdienstleistungen werden.

Fluidtime hat IT-Lösungen entwickelt, die dies dem Verkehrsbetreiber ermöglichen sollen. Diese Lösungen unterstützen intermodale Routenplanungen (inkl. Car- und Bike-Sharing Systeme), Echtzeit-Datenerfassung, verkehrsübergreifende Tarife und Fahrkartenverkäufe sowie die Reservierung der gewählten Verkehrsvariante.

Solutions for integrated mobility in urban regions

Public transport has the chance to become the dominating backbone for a successfully connected mobility offering in cities and beyond. As a precondition transport operators need to transform their business towards integrated mobility services providers.

Fluidtime has developed IT solutions that allow transport operators to establish integrated mobility platforms and enable them to become successful mobility service providers. The solutions support intermodal route planning (including car- and bike-sharing systems), real-time data collection, cross-modal tariffs and ticketing and reservation of transport options.